

# Step up

東金市立北中学校  
第2学年だより  
令和7年11月28日発行  
第10号

- 早いもので1年の3分の2が過ぎ、来週から12月になります。期末テストも終わり、各教科で答案用紙が返却されました。できなかつたところはきちんと確認し、そのままにせずに家庭学習などで復習しましょう。
- さて、12月は1年で最後の月となります。今までの学習や生活、部活動などの振り返りを行いましょう。そして、今一度、自分自身とじっくりと向き合い、3学期に向けて何をするべきか考えて行動できるようにしましょう。

2学年主任 北田 昌之

## ～社会体験学習～

11月11日（火）12（水）に社会体験学習が行われました。保護者の皆様には、事業所への送迎や、お弁当準備等でのご協力をいただきまして、誠にありがとうございました。生徒たちには2日間、各事業所で学んだこと、体験したことを探してぜひ今後の進路選択に生かして欲しいと思います。

### 社会体験学習を終えての振り返り

#### ときがね幼稚園

絵本を読んでいるときや、遊んでいるときに「一緒にこれやろう」「これやって」など一斉に園児たちが来て、大変でした。でも「先生が担当でよかったです」「中学校でもがんばってね」と言ってくれてうれしかったです。

中学生のうちに身につけておきたいことは、常に周りを見て積極的に手伝いをできるようにしたいです。人に言われる前に行動し、わからないことをわからないうまにしないように、周りに相談することです。

遠山 聖莉奈

#### 洋服の青山

体験を通して、よかったですは買い物をしたお客様の笑顔が見られたことです。大変だったことは、ハキハキ喋ることが出来なかったことです。この体験を踏まえて感じたことは「その場に応じて敬語を使い分ける」「どんな小さいことでもまずはやってみること」ということを学びました。

永野 心彩姫

#### 日吉台小学校

自分から恥ずかしがらず話しかけたおかげで、たくさんの児童と話せたし、一緒に遊べることができました。自分から話しかけることをためらうと、相手との仲を深めることはできません。これからは何も行動しないのではなく、自分がやりたいことを積極的に挑戦していきたいと思います。

古川 泰成

#### 日吉台小学校

大変だったことは、勉強のフォローや授業中に立ち歩いてしまう児童を座らせてあげようとしてすることに少し苦戦しました。よくできたことは、児童の話を聞いてあげられることができたことです。

この体験を通して「指示されたことはすぐに行動に移すこと」「話しかけるときは目線を合わせる」ことが大切だと思いました。

久保 心春

